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J. A. ELGARRESTA CARTAGENA

Manuel Pérez de Lema, referente
empresarial de los últimos años
en Cartagena y la comarca, está
de vuelta. Tras casi dos años apar-
tado de la vida pública por una
enfermedad, la entrega de la
Medalla de Oro de las Cámaras de
Comercio del país volvió a poner-
le ante las cámaras. Reconoce que
no es su deseo volver a retomar la
actividad como antes de la enfer-
medad, aunque «cuando alguien
me pida mi opinión, se la daré».
Don Manuel ya está en casa.
– ¿Cómo se encuentra después de
estos dos años?
– Me encuentro mejor. A decir ver-
dad, mucho mejor, pero aún me
quedan bastantes cosas y espero
tener la vida normalizada dentro

de un plazo de tiempo no muy lar-
go. Tengo deseos de ir a Navarra,
donde tengo una casa; quiero ir a
Madrid, donde vive mi hijo,...
Espero estar muchísimo mejor de
aquí a Semana Santa.
– Después de estos dos años,
¿cómo ve Cartagena?
– Ha cambiado mucho. Es verdad
que la infraestructura de toda la
transformación de Cartagena ya
estaba, en diseño o en obra, antes.
Las rondas, el eje transversal,...
todo estaba diseñado. Ahora,
cuando he vuelto, ya estaba hecho.
La peatonalización,... He visto la
calle fabulosa. Aparezco con ojos
inocentes de litigios y me parece
que ha quedado fenomenal; y la
calle Sagasta, extraordinaria. Las
calles laterales parecen calles de
verdad y antes parecían callejue-

las. Los grandes centros comer-
ciales estaban hilvanados cuando
tuve que irme, pero ya están aca-
bados. ¡Madre mía, qué mundo!
Es algo que no se puede creer en
Cartagena. Esto no se instala por-
que sí, sino porque hay expecta-
tivas de futuro. Cartagena se está
asentando.
– ¿Por qué?
– Yo hablaba de la Cartagena de
los 200.000 habitantes cuando
algún alcalde anterior decía que
Cartagena era una ciudad para
70.000 u 80.000 habitantes. Yo dije
que no. Hoy puedo y debo decir
que Cartagena tendrá 250.000 habi-
tantes, será una de las pocas pobla-
ciones españolas que va a crecer.
No es voluntarismo. Son realida-
des futuribles, que nos llegarán
de forma inexorable.

«He tenido diferencias con la alcaldesa, Pilar Barreiro,
muchas veces personales, pero ahora la creo responsable
del renacimiento que está viviendo Cartagena»

«Yo no hubiera
presentado el recurso a
la peatonalización»

MANUEL PÉREZ DE LEMA 
EX PRESIDENTE DE LA CÁMARA DE COMERCIO Y DE LA COEC

REFERENTE. Pérez de Lema, en su domicilio. / ANTONIO GIL / AGM
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